



AKTUELLES

DATEN UND FAKTEN

Sie befinden sich hier:

[Startseite Niedersachsen](#)

[Aktuelles](#)

[Aus dem Bundesverband](#)

Aus dem Bundesverband

Nicht als Tiger gestartet: Bundestag verabschiedet Kinderzuschlag

Berlin, 28. Juni 2008 Heute verabschiedet der Bundestag die Reform des Kinderzuschlags. Was nicht als Tiger gestartet ist, kann auch nicht als Bettvorleger landen - entsprechend mager fallen die... [mehr](#)

Parlament erneuert das Verfahrensrecht - VAMV fordert: Belange der Kindern sensibel berücksichtigen

Berlin, 28. Juni 2008 Nach mehr als zwei Jahren Verhandlung verabschiedet der Bundestag heute das Gesetz zur Reform des Verfahrens in Familiensachen (FGG-RG). Der Verband alleinerziehender Mütter... [mehr](#)

Reform des Kinderzuschlages

Stellungnahme vom 29. Mai 2008 zum Gesetzentwurf zur Änderung des Bundeskindergeldgesetzes [mehr](#)

3. Armuts- und Reichtumsbericht der Bundesregierung

Stellungnahme vom 28. Mai 2008 zum Entwurf des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales [mehr](#)

Eckpunktepapier zum Mindestlohn

Beschluss der Bundesdelegiertenversammlung vom 25. Mai 2008 [mehr](#)

Wohl wollen reicht nicht! Alleinerziehende überprüfen Kindeswohl

Berlin, 20. Mai 2008 Bundesdelegiertenkonferenz in München 10 Jahre nach der Kindschaftsrechtsreform treffen sich 150 Delegierte des Verbands alleinerziehender Mütter und Väter (VAMV) in München.

Zum... [mehr](#)

Kein Eis am internationalen Tag der Familie: Kinder im Hartz IV Bezug haben für Essen 2,57 Euro pro Tag



Berlin, 15. Mai 2008 Dieser Eisbecher kostet in Berlin 2,40 Euro. Familien im Bezug von Arbeitslosengeld II (ALG II) können ihren Kindern am heutigen internationalen Tag der Familie einen Eisbecher... [mehr](#)

Brigitte verspricht: Jetzt passiert was! VAMV widerspricht: Leider passiert gar nichts!

Berlin, 09. Mai 2008 Bundesfamilienministerin äußert sich wider besseren Wissens Ursula von der Leyen hat in der aktuellen Ausgabe der Zeitschrift "Brigitte" konsequente familienpolitische... [mehr](#)

Ausbau der Kinderbetreuung mit dem Kinderförderungsgesetz

Stellungnahme vom 04. April 2008 zum Entwurf eines Gesetzes zur Förderung von Kindern unter drei Jahren in Tageseinrichtungen und in der Kindertagespflege (KiFöG) [mehr](#)

Bundesverfassungsgericht setzt Signal für die Zukunft: Hände weg von Zwangsmitteln im Familienrecht

Berlin, 1. April 2008 Mit dem heute verkündeten Urteil zum Umgangsrecht macht das Bundesverfassungsgericht klar: Umgang unter Zwang dient in der Regel nicht dem Kindeswohl. Was für umgangsverpflichtete... [mehr](#)

85 Tage neues Unterhaltsrecht - ein Schlag ins Wasser für Kinder

Berlin, 25. März 2008 Kinder stehen im neuen Unterhaltsrecht im ersten Rang: doch davon können sie sich nichts kaufen. Die Zahl der Privatinsolvenzen wächst kontinuierlich. Nach Angaben der... [mehr](#)

Oma wird es nicht richten - Elterngeld der Realität anpassen

Berlin, 11. März 2008 Das Bundesfamilienministerium bessert das Elterngeld- und Elternzeitgesetz nach. Enthalten ist ein Elternzeitanspruch für Großeltern, wenn ihre minderjährigen Kinder selbst... [mehr](#)

ABC der Kinderarmut: Neue Veröffentlichungsreihe des VAMV

Berlin, 12. März 2008 Die Kinderarmut in Deutschland erreicht alarmierende Ausmaße. Dennoch lassen sich bisher keine nachhaltigen bundespolitischen Maßnahmen zur Bekämpfung dieses Problems... [mehr](#)

Elternzeit für Großeltern

Stellungnahme vom 12. März 2008 zum Gesetzentwurf zur Änderung des Bundeselterngeld- und Elternzeitgesetzes (BEEG) [mehr](#)

100 Millionen weniger für Prozesskostenhilfe

Berlin, 15. Januar 2008 Was zu teuer ist wird eingespart. Unbemerkt von der Öffentlichkeit will der Bundestag ein Gesetz zur "Begrenzung der Prozesskostenhilfe" abstimmen. Dieses beinhaltet eine... [mehr](#)

VAMV-Bestseller "allein erziehend - Tipps und Informationen" neu erschienen

Berlin, 17. Dezember 2007 Der beliebte Ratgeber des Verbands alleinerziehender Mütter und Väter ist in der 17. Auflage erschienen - überarbeitet und aktualisiert in Erscheinungsbild und Inhalt: In... [mehr](#)

Unterhaltsrechtsreform macht Kinder arm

Stellungnahme vom 16. November 2007 zum Unterhaltsrechtsänderungsgesetz [mehr](#)

Familienverbände fordern Reform des Kinderzuschlags: Bessere Unterstützung für mehr Kinder

Berlin, 9. November 2007 Die Arbeitsgemeinschaft der deutschen Familienorganisationen (AGF) hat eine Reform des Kinderzuschlages gefordert. "Wir brauchen eine bessere Unterstützung für eine größere... [mehr](#)

Justizministerin verschweigt Schlechterstellung von Kindern

Berlin, 5. November 2007 Die Reform des Unterhaltsrechts führt für mehr als 90 Prozent der unterhaltsberechtigten Kinder zu weniger Geld. Der Mindestunterhalt wird auf das steuerliche Existenzminimum... [mehr](#)

Reform des familiengerichtlichen Verfahrens

Gemeinsame Stellungnahme vom 10. Oktober 2007 zur FGG-Reform [mehr](#)

Seite 18 von 19.

[Vorherige](#)

[1](#)

...

[15](#)

[16](#)

[17](#)

[18](#)

[19](#)

[Nächste](#)